



BÖKLUNDER SPORTSCHÜTZEN

Solides Ergebnis im Mittelfeld zur DM



Jonathan Graack

Am 29.08. trat Jonathan Graack in München für die Böklunder Sportschützen zur Deutschen Meisterschaft mit der Luftpistole an. Mit 347 Ringen erreichte er einen soliden Platz im Mittelfeld und wurde 48. von 73 Teilnehmern. Auch wenn Jonathan nicht zufrieden mit dem Ergebnis ist, konnte er dennoch an seine Wettkampfleistung anknüpfen. Für das nächste Jahr ist das Ziel eine erneute Teilnahme und einer Steigerung des Ergebnisses.